

31.—(22565) Soumise une communication de Madame Roussel, demandant à la Ville de continuer à lui payer le salaire de son époux.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Directeur de l'Assistance Municipale pour rapport.

32.—(25064) Soumise une communication de MM. Picard, Valin & Cie, au sujet de la remise de leur dépôt et du paiement d'une somme additionnelle, de \$400, en rapport avec la construction du poste des pompiers et de police du quartier Bordeaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville et à l'Architecte de la bâtisse, ainsi qu'aux chefs des départements intéressés, pour savoir si les réclamations de MM. Picard & Valin et sont fondées.

33.—(25256) Soumise une communication de M. l'échevin Macdonald, transmettant une requête, à l'effet de faire construire un trottoir permanent sur les deux côtés des avenues Northcliffe et Marlowe.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant de la Voirie, pour rapport immédiat.

34.—(24651) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'enregistrement de la ruelle Joly.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil de faire enregistrer ladite ruelle comme rue publique, dans le Régistre des Rues Publiques de la Cité.

35.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De donner instructions, de nouveau, aux chefs de départements d'avoir à soumettre au Bureau, sans délai, leurs demandes pour travaux dont le coût doit être imputé sur le Fonds d'Emprunts, et de soumettre également, le plus tôt possible, leurs demandes pour le Budget Supplémentaire du mois de mai.

36.—(24459) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet de la communication de M. Joseph Lagacé, demandant si MM. Laurin, Leitch, et M. A. Pion, paient les salaires Raisonables.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer M. Pion que s'il emploie des ouvriers qui ne sont pas payés les salaires mentionnés dans l'Echelle des Salaires Raisonables font des réclamations, le Bureau sera forcé de retenir la différence sur le prix de son contrat.

37.—(25084) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la réclamation de la "Montreal Light, Heat & Power Co.", pour dommages à son tuyau, au carré Richmond.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef, avec instructions de fournir les renseignements additionnels demandés dans ledit rapport.

38.—(25271) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de faire droit à la demande du "Builders Exchange of Montreal", à l'effet que les plans, devis, cahiers des charges, etc., de tous travaux devant être faits, à la suite de soumissions, soient transmis à cette Association.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, et de donner instructions au Député-Ingénieur en Chef d'y donner suite.

39.—(24316) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la permission demandée, par la Ville de Montréal-Est, pour égoutter une partie de son territoire, dans l'égout-collecteur de la rue Notre-Dame.

31.—(22565) Submitted a communication from Madame Roussel, asking that the City continue to pay the salary of her husband.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Director of Municipal Assistance for a report.

32.—(25064) Submitted a communication from Messrs. Picard, Valin & Co., anent the refund of their deposit and the payment of an additional sum of \$400 in connection with the erection of a fire and police station in Bordeaux Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect and to the Architect who supervised the works, as well as to the heads of the departments interested, in order to know if the claims of Messrs. Picard, Valin & Co. are founded.

33.—(25256) Submitted a communication from Ald. Macdonald, transmitting a petition asking that a permanent sidewalk be laid on both sides of Northcliffe and Marlowe avenues.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Road Department for an immediate report.

34.—(24651) Submitted a report from the Law Department, anent the registering of Joly lane.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said lane be entered as a public street in the City's register of public streets.

35.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That instructions be again given to the heads of departments to submit to the Board without delay their requisitions for works, the cost of which is to be charged against the loan account, and to submit, also, as soon as possible, their requisitions for works ex-supplementary appropriations of the month of May.

36.—(24459) Submitted a report from the City Architect, anent the communication from Mr. Joseph Lagacé, asking if Messrs. Laurin & Leitch and Mr. A. Pion are paying fair wages.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Mr. A. Pion be informed that if he employs laborers who are not paid the salaries mentioned in the Fair Wages Schedule, and if they claim said wages, the Board will be compelled to retain the difference in the price of his contract.

37.—(25084) Submitted a report from the Law Department, anent the claim of the Montreal Light, Heat & Power Co., for damages to its pipe at Richmond Square.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Deputy Chief Engineer, with instructions to supply the additional information asked for in said report.

38.—(25271) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the application of the Builders' Exchange of Montreal to have the plans, specifications, etc., of all the works to be done by contract, transmitted to said Association, be granted.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said recommendation be approved, and that instructions be given to the Deputy Chief Engineer to have the same carried into effect.

39.—(25316) Submitted a report from the Law Department, anent the permission asked for by the Town of Montreal East to drain part of its territory into the main sewer of Notre Dame street East.